

Kolaborasi Berantas Narkoba: Satuan Narkoba, Bhabinkamtibmas, dan Warga Lemah Mekar Bersatu Melawan

Jabar - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 10, 2023 - 02:23



Kolaborasi Berantas Narkoba: Satuan Narkoba, Bhabinkamtibmas, dan Warga Lemah Mekar Bersatu Melawan

Indramayu,- Semangat kebersamaan dan kesadaran untuk melawan dan mencegah penyalahgunaan narkoba terus tumbuh di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu.

Dalam upaya bersama, personel Satuan Narkoba dan Bhabinkamtibmas, bersatu dengan warga setempat, membangun sinergi yang kuat untuk menghadapi ancaman narkoba.

Dalam suasana yang penuh semangat, para personel dari Satuan Narkoba dan Bhabinkamtibmas berkolaborasi dengan warga Kelurahan Lemah Mekar untuk meningkatkan kesadaran akan bahaya narkoba dan pentingnya menjaga lingkungan dari dampak negatifnya.

“Ya, kami berkomitmen untuk bekerja bersama dalam upaya pencegahan, edukasi, dan penanggulangan penyalahgunaan narkoba,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi, Jumat (1/9/2023).

Dalam sebuah langkah konkret, pihaknya merencanakan kegiatan yang melibatkan masyarakat, seperti diskusi, dan sosialisasi, guna memberikan pemahaman yang lebih baik mengenai dampak buruk narkoba.

Dengan kolaborasi ini, diharapkan bahwa kesadaran dan pengetahuan masyarakat tentang narkoba akan semakin meningkat.

“Semua pihak, dari kepolisian, Bhabinkamtibmas, hingga warga, bersatu dalam tekad untuk menjaga generasi muda dan lingkungan dari ancaman narkoba,” kata AKP Otong Jubaedi.

Kesatuan semangat ini adalah contoh nyata bagaimana kerja sama dan kesadaran bersama bisa menjadi landasan kuat dalam melindungi masyarakat dari bahaya narkoba.

Dengan terus membangun komitmen dan berbagi informasi, Kelurahan Lemah Mekar bergerak maju dalam mewujudkan lingkungan yang bebas dari penyalahgunaan narkoba.

Dengan semangat ini, diharapkan bahwa tidak hanya Kelurahan Lemah Mekar, tetapi juga wilayah lainnya dapat mengikuti jejak positif dalam memberantas narkoba dan menciptakan masa depan yang lebih baik untuk generasi penerus. Pungkasnya.